



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI  
DIREKTORAT JENDERAL PENGUATAN RISET DAN PENGEMBANGAN

Direktorat Riset dan Pengabdian Masyarakat  
Lt.4 Gedung D Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270  
Telepon: (021) 57946042 Fax: (021) 57946085  
Laman: <http://ristekdikti.go.id>

---

Nomor : 4318/E3.4/LT/2017 30 Oktober 2017  
Lampiran : 1 (satu) berkas  
Perihal : Visitasi Program Penelitian Pasca Doktor dan Penelitian Kerjasama  
Antar Perguruan Tinggi

Yth. Ketua LP/LPPM Perguruan Tinggi  
(Daftar Terlampir )

Menindaklanjuti hasil seleksi dokumen secara daring dan seminar usulan proposal Program Penelitian Pasca Doktor dan Penelitian Kerjasama Antar Perguruan Tinggi tahun 2017, dengan hormat kami sampaikan bahwa Direktorat Riset dan Pengabdian Masyarakat akan melaksanakan visitasi terhadap Institusi Peneliti Pengarah dan Mitra. Tujuan visitasi adalah untuk memastikan komitmen Peneliti Pengarah dan Peneliti Mitra, dukungan pimpinan institusi Peneliti Pengarah dan Mitra, serta ketersediaan dan kemudahan akses bagi Peneliti Pengusul terhadap sarana dan prasarana pendukung penelitian.

Visitasi akan kami laksanakan antara tanggal 8 – 25 November 2017 (jadwal terlampir). Demi kelancaran visitasi yang dimaksud, kami mohon bantuan Saudara untuk menginformasikannya kepada dosen yang menjadi Peneliti Pengarah dalam Penelitian Pasca Doktor dan Peneliti Mitra dalam Penelitian Kerjasama Antar Perguruan Tinggi, sebagaimana daftar terlampir untuk mempersiapkan diri.

Apabila ada yang perlu dikomunikasikan lebih lanjut, staf Saudara dapat menghubungi Sdri. Cedaryana (HP. 082112044604) atau Sdr Donny Hermawan (HP. 081372137096).

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Direktur Riset dan Pengabdian  
Masyarakat

Ttd

Ocky Karna Radjasa  
NIP. 196510291990031001

Tembusan Yth.

- Dirjen Penguatan Riset dan Pengembangan
- Peneliti Pengarah dan Peneliti Mitra yang bersangkutan

## Lampiran Surat Nomor : 4318/E3.4/LT/2017

Tanggal	Institusi TPP/TPM	Ketua TPP/TPM	Skema	Judul	Jumlah
14 - 15 Nov	STIE H. AGUS SALIM BUKITTINGGI	ISTETI MURNI	PKPT	ANALISIS DAYA SAING DAN ORIENTASI KEWIRAUSAHAAN DALAM MEMPREDIKSI SUSTAINABILITY USAHA KONVEKSI DI KABUPATEN AGAM	1
	<b>STIE H. AGUS SALIM BUKITTINGGI Total</b>				<b>1</b>
	Universitas Andalas	DJONG HON TJONG	PPD	EKSPRESI GEN-GEN CABAI MERAH LOKAL SUMATERA BARAT PADA INFeksi VIRUS GEMINI YANG DIINDUKSI DENGAN ASAM SALISILAT, ASAM JASMONAT, ETILEN DAN PGPR (PLANT GROWTH-PROMOTING RHIZOBACTERIA)	1
		JAFRINUR	PKPT	Analisis Pola Konsumsi dan Pengeluaran Pangan dalam Hubungannya terhadap Ketahanan Pangan Rumahtangga di Kabupaten Sijunjung dengan Model Almost Ideal Demand System (AIDS)	1
		JASWANDI	PKPT	EFEKTIFITAS PENAMBAHAN SERUM PADA PEMISAHAN KROMOSOM X DAN Y SPERMATOZOA KERBAU DENGAN METODE SWIM-UP PADA PENGECER TALP (Tyrode Albumin Sodium Lactate Sodium Pyruvate)	1
		MAHDHIVAN SYAFWAN	PKPT	Komputasi Efektif untuk Metode Beda Hingga dengan Orde Tingkat Tinggi : Pembuktian Matematis dan Aplikasinya pada Desain Filter Impulse Response (FIR) Digital Differentiator	1
		MUHAMMAD ILHAMDI RUSYDI	PKPT	Desain dan Implementasi Small Scale Plant Factory	1
		MUHAMMAD IMRAN HAMID	PKPT	Rancang Bangun Generator Magnet Permanen Multi Fasa Untuk Aplikasi Pembangkit Listrik Skala Mikro Berkinerja Tinggi.	1
		NOVIRMAN JAMARUN	PPD	Pemanfaatan biorine dan fungi mikoriza arbuskular sebagai agen bioteknologi dalam meningkatkan produktivitas lahan kritis bekas tambang batubara serta pengaruhnya terhadap hasil dan kualitas hijauan Hymenachne amplexicaulis.	1
		SYAMSUARDI	PKPT	Identifikasi Jenis Buah Buahan Asli Aceh Sebagai Upaya Konservasi Sumber Daya Genetik Lokal dalam Mendukung Diversifikasi dan Ketahanan Pangan Nasional	1
	<b>Universitas Andalas Total</b>				<b>8</b>
	Universitas Negeri Padang	TAUFINA	PKPT	PENGEMBANGAN AUTHENTIC ASSESSMENT PADA PEMBELAJARAN TEMATIK TERPADU KURIKULUM 2013 SEBAGAI UPAYA PEMBENTUKAN KETERAMPILAN BERPIKIR TINGKAT TINGGI DI KELAS IV SEKOLAH DASAR	1
		YASNUR ASRI	PKPT	Pengembangan Modul Berbasis Pendekatan Problem Based Learning Bermuatan Pendidikan Karakter Mata Kuliah Umum Bahasa Indonesia untuk Memberdayakan Keterampilan Metakognitif Mahasiswa	1
	<b>Universitas Negeri Padang Total</b>				<b>2</b>